



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
ESCUELA DE MEDICINA**

Actividad:

**Bitácora, Barrio, Patria Nueva, Tuxtla Gutiérrez,
Chis.**

Docente:

Dr. Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

**DIEGO LISANDRO GÓMEZ TOVAR
4 ° B**

**COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A 12 DE
MARZO DE 2021.**

Bitácora Patria Nueva, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas

Como parte de nuestro trabajo, el día de hoy nos toca hacer recorrido en un barrio bastante conocido de Tuxtla Gutiérrez, el barrio de Patria Nueva, una vez puestos en marcha nuestros planes decidimos junto a mis compañeros realizar nuestro recorrido. El propósito de este viaje es analizar los diversos factores que se pueden encontrar dentro del barrio, una de nuestras primeras impresiones fue qué había gran diversidad de población en Tuxtla Gutiérrez, nos encontramos con mucha diversidad de ideologías en las personas encuestadas y ante todo el respeto y amabilidad con el que nos atendieron. Observamos muchos lugares con áreas verdes, negocios de todo tipo de la economía local, también pudimos percatarnos de la gran diversidad de viviendas que actualmente están en el lugar, a raíz de lo observado, nos dimos una idea de la situación económica del lugar ya que era multifactorial, pudimos notar que muchas de las calles estaban en buen estado y también muchas con baches. Pudimos observar que en el barrio de Patria Nueva habían paredes pintadas y repletas de vandalismo urbano, las calles estaban completamente desoladas y podíamos deducir que era debido a la delincuencia de las que nos habían comentado los ciudadanos, en ciertas zonas del barrio pudimos observar la falta de conciencia con la naturaleza, encontramos basura en todas las zonas del barrio, las plantas y los árboles estaban deteriorados, notamos que se divide en niveles económicos ya que algunos lugares de la zona cuentan con mejores viviendas y con mejores situaciones económicas que en todas las zonas del barrio.

En nuestra exploración nos percatamos de la situación de muchas personas, algunas de ellas nos hablaron de la situación actual en la que viven y abordamos algunos puntos importantes sobre sus preocupaciones, algunas de ellas nos comentaban tener problemas por la pandemia ya que ha afectado a todas las personas, ya sea de manera económicamente por la falta de ingresos y de empleo, de manera psicológica por la preocupación en la que están viviendo.

Dentro de nuestra exploración y observación del lugar, llegamos a la conclusión que, en las partes principales o más altas por así decirlo del barrio, se presenta mayor seguridad en la población, y en el transporte, áreas verdes, y servicios básicos, y en las partes finales de la colina las más bajas, se ve muy marcado la diferencia observando que no es la misma situación, pues hay mucha desestabilidad debido a todo esto.

Fuente

<https://poly.google.com/view/aZcitzKjlhe>